

La consejera de Industria recibió a los empresarios

Representantes de AEDA con su presidente y portavoz a la cabeza se reunieron en el Centro de Empresas de Daimiel Sur con la titular regional de Industria.



Paula Fernández escuchó las peticiones de un grupo de empresarios locales entre quienes se encontraban los responsables de Aglomerados Daimiel, Alvinesa, Comercial Daimieleña, Termoelectric o Romade, además del portavoz de AEDA, Lorenzo García Muñoz (Liberty Seguros) y el presidente Vicente Fernández Espartero. En el encuentro también estuvo presente el alcalde y el delegado provincial José Fuentes. Los emprendedores daimieleños hicieron saber a la consejera problemas acuciantes como la falta de liquidez y de actividad, sin embargo agradecieron el interés mostrado por la administración regional.

Paula Fernández recorrió Vestas

La consejera realizó una visita institucional por las dependencias de la multinacional danesa instalada en el polígono CIDAG

VIVIENDAS, PLAZAS DE GARAJE Y TRASTEROS DE V.P.O.

C/ GERANIO (CAÑADA MENDOZA) DAIMIEL

Nº CALIFICACIÓN 13-0-G-0-086-06-000-G



SIN ENTRADA
Desde
90.400
Euros+I.V.A.

INFORMACIÓN Y VENTA EN OBRA Y:



VISITE VIVIENDA PILOTO

TRAMITAMOS SUBVENCIONES GRATIS

PROMUEVE Y CONSTRUYE

Primor

609 256 697 606 408 243

Avda. del Rey Santo, 8 - 6º B
13001 - Ciudad Real